



**CRITICA** que Claudia no asista; la próxima semana presenta a su equipo; MC denuncia a Fox por ataque a Mariana.

# Denuncian a Fox por violencia de género

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

**MOVIMIENTO** Ciudadano presentó una denuncia en contra del expresidente Vicente Fox, a causa de su publicación en redes sociales donde se refirió a Mariana Rodríguez como la "dama de compañía" del precandidato presidencial emecista, Samuel García Sepúlveda, quien es su esposo.

Tras este hecho, la cuenta de X (antes Twitter) del exmandatario fue cancelada, pues apareció la leyenda "Esta cuenta no existe"; sin embargo, su perfil permaneció en otras redes como Facebook.

La acción ante la Unidad Técnica de lo Contencioso del Instituto Nacional Electoral (INE) fue emprendida por el coordinador de la bancada naranja en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Maynez, quien también funge como coordinador de la campaña del aún gobernador de Nuevo León.

Argumentó que las publicaciones del panista, vulneraron los derechos político-electorales de Rodríguez Cantú, además de la normativa electoral

y los principios que rigen los comicios.

En redes sociales, el legislador compartió el documento en el que se acusa al exmandatario panista de haber ejercido violencia política de género.

"No vamos a permitir que el PRIAN llene esta contienda con bajezas y mentiras, como ya han hecho en el pasado. Su desesperación debe tener límites", escribió en su cuenta.

El 25 de noviembre, Fox Quesada publicó en su cuenta de X: "Hay mucho detrás de esa sonrisa y esa dama de compañía", texto con el que acompañó otra publicación en la que aparece una foto de la pareja neolonesa.

Mariana Rodríguez reprobó el hecho y recordó al panista que dicha declaración la hizo en un día en que se conmemora la lucha de la violencia hacia las mujeres.

"Señor, no soy una dama de compañía. Soy una mujer, soy licenciada, soy empresaria, soy esposa y soy madre.

"No le permito que me hable así a mí, ni a ninguna otra mujer. No somos accesorios ni objetos, ni puede faltarnos al respeto y menos de esa forma tan vulgar", dijo.

**1**  
De cada 2 mujeres  
sufrir un tipo de  
violencia en el país